



松前町で活きる＆みんなで支える

どんな時でも 子どもたちの笑顔は 私たちに元気を!



(全館マスク、各教室には
アルコール消毒液設置)



将棋が大好きな
藤岡勇真くん



ルービックキューブが大好きな
宮里怜音くん

★インタビューに応じてく
れた二人



町内には3つの小学校に
それぞれ放課後児童クラブ
がある。
新型コロナウイルス（C
OVID-19）感染症拡大
防止対策のため臨時休業中
だが、それぞれの放課後児
童クラブは感染の予防に留
意した上で開所中。
今回は、北伊予小学校放課
後児童クラブを訪問した。

北伊予小学校 放課後児童クラブ

（活動内容）

・平日

放課後～18：30

・土曜日

8：00～18：30

*現在の長期臨時休業期間
中も8：00～18：30まで開
所中。

100名～120名の予定

もたちが利用中。

・職員12名体制で子どもた
ちの安心安全を見守り、健
全な育成を温かく支援して
いる。

・毎日、100名～120名の予定

もたちが利用中。

まちの話題 子育ての強い味方! ワーストップ相談窓口が

編集後記

★令和2年4月当町にも

・「とにかく赤ちゃん訪問

妊娠期からの子育て期ま
での、さまざまなニーズ

には特に心強い味方とな
る」ことは間違いない。

★赤ちゃんと木育初め、
経験の浅いママさん方

には特に心強い味方とな
る」ことは間違いない。

★赤ちゃん木育初め、
絏験の浅いママさん方

には特に心強い味方とな
る」ことは間違いない。



議員辞職願を受けて

町民の皆様の議会への
信頼を落としてしま
ったことを自覚し、全
議員で相談しながら信
頼回復に取り組んでま
います。

（松前町議会議長
加藤 博徳）



この広報誌は、資源
保護と環境に配慮し
て大豆油インキ、再生
紙で作成しています。

★年明け早々から新型
コロナウイルスの猛威
にさらされ、人の流れ、物
の流れ、お金の流れも止まつた。
★そのような中、令和
2年度の予算が議決さ
れ、まずはほっとして
いる。まずは、手洗い、
うがい忘れずに。

（渡部恵美）

★今こそ、知恵と勇気
をふりしぶり、地球規
模の危機に立ち向かお
う。まずは、手洗い、
うがい忘れずに。

（赤ちゃん木育初め、
経験の浅いママさん方）

には特に心強い味方とな
る」ことは間違いない。

（赤ちゃん木育初め、
経験の浅いママさん方）

には特に心強い味方とな
る」ことは間違いない。

（赤ちゃん木育初め、
経験の浅いママさん方）

には特に心強い味方とな
る」ことは間違いない。

（赤ちゃん木育初め、
絏験の浅いママさん方）

には特に心強い味方とな
る」ことは間違いない。

（赤ちゃん木育初め、
絏験の浅いママさん方）

には特に心強い味方とな
る」ことは間違いない。

（赤ちゃん木育初め、
絏験の浅いママさん方）

には特に心強い味方とな
る」ことは間違いない。

（赤ちゃん木育初め、
絏験の浅いママさん方）

には特に心強い味方とな
る」ことは間違いない。